

Honduras indica peligro de Nicaragua a paz C.A.

Tegucigalpa, marzo 27 (AP). El gobierno dijo hoy que la amenaza de guerra de Nicaragua contra Honduras ha alterado la paz en la región y viola las cartas de la Organización de los Estados Americanos y de las Naciones Unidas.

La Casa Presidencial dijo en un comunicado que "el régimen militar marxista de Nicaragua ha movilizad

Habib y Shamir tratan propuestas de retiro

Tel Aviv, marzo 27 (Latin-Reuters). El enviado especial de paz de los Estados Unidos para Medio Oriente, Philip Habib, se reúne hoy con el canciller israelí Yitzhak Shamir para estudiar nuevas propuestas que apuntan a salvar las diferencias en las conversaciones sobre repliegue de las tropas judías del territorio libanés, se informó oficialmente.

Las tratativas se iniciarán luego que el gabinete israelí celebró su habitual reunión semanal de los sábados, en cuyo transcurso se estudió la evolución de las negociaciones con vistas a la retirada de las tropas extranjeras del Líbano, según informó la televisión local.

Habib llegó ayer a Israel desde Beirut y es portador de la respuesta de las autoridades libanesas a las con-

diciones establecidas por Israel en torno a una serie de propuestas elaboradas en Washington a principios de este mes.

Las tratativas entraron en un callejón sin salida como consecuencia del respaldo israelí a las milicias católicas derechistas del mayor Saad Haddad, que los israelíes desean que asuma el control sobre la región meridional del Líbano como parte de los convenios de seguridad para la zona.

El gobierno libanés considera al mayor Haddad un desertor ya que abandonó las filas del ejército regular de ese país en 1976 para constituir las milicias maronitas con pleno respaldo israelí. Además anunció que está dispuesto a recibir a todos los milicianos como individuos en el ejército, pero que esa actitud no se hará extensiva a Haddad.

tropas a la frontera para provocar a nuestro país y promover un clima de tensión para sustentar su ofensiva propagandística y diplomática montada en la ONU".

El gobierno calificó de "absolutamente falsas" las versiones oficiales de Managua de que tropas hondureñas hubiesen entablado combate ayer con soldados sandinistas en el valle de las Papayas, en la región central de Nicaragua.

Dijo al respecto que "el ejército hondureño permanece en su puesto y jamás ha atravesado la frontera de ningún país vecino".

"Por el contrario, es la amenaza de guerra de Nicaragua contra Honduras, formulada (el lunes) por el comandante Humberto Ortega Saavedra, jefe del ejército sandinista, lo que altera la paz en la región, a la vez que viola las cartas de la OEA y de la ONU", dijo la Casa Presidencial.

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUSCAN RETIRO. Beirut, marzo 27 (AP). El enviado especial de los E.U.A., Philip Habib, al despedirse ayer, del primer ministro libanés Shafik Wazzan en Beirut Occidental, después de sostener conversaciones sobre la retirada de todas las fuerzas extranjeras en el Líbano. Partió hacia Israel.

Fuerte lucha deja muertos en México

Tuxtla Gutiérrez, México, marzo 27 (UPI). Un enfrentamiento entre indígenas y campesinos en Chalchihuitán, poblado 800 kilómetros a suroeste de la capital, provocó 16 muertos, informó hoy la policía.

Rogel González, agente de gobernanación del estado de Chiapas, dijo que el choque se libró el viernes por una disputa de tierras con palos, machetes y armas de fuego, pero que hasta ayer no intervino la policía.

Oficialmente se menciona la cifra de 16 muertos, pero podría ser mayor ya que los campesinos sepultaron de inmediato los cadáveres y hasta el momento no se ha podido establecer un número exacto ni conocer sus nombres completos, dijo.

En la Policía Judicial del Estado, un oficial informó hoy que la "lucha fue entre comunistas y priistas", éstos últimos pertenecientes al oficialista Partido Revolucionario Institucional.

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GOBIERNO DE COALICION. Bonn (DaD). Recientemente escena en que partidarios del Canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl, le muestran su apoyo y la confian-

za que depositan gobierno alemán de coalición. Portan antorchas como una tradición con que manifiestan entusiasmo.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA
VISITA PERU. Lima, marzo 27 (AP). El presidente de Bolivia, Hernán Siles Zuazo (izquierda) saluda hoy, al primer ministro y canciller de Perú, Fernando Schwab, al momento de llegar al aeropuerto de Lima, durante una escala que realiza al volver de París hacia La Paz.

Médico francés muere en lucha de Nicaragua

París, marzo 27 (UPI). Un médico francés que murió en un ataque rebelde a la población de Wasiala, en Nicaragua, fue identificado por sus colegas como el doctor Pierre Grosjean, de 30 años de edad, quien llegó a ese país en agosto pasado para desempeñarse como profesor de Medicina en la Universidad de León.

Grosjean, quien se graduó en la Universidad de Strasbourg, aceptó el puesto en Nicaragua con su es-

posa "completamente consciente del riesgo que significaba", dijo el doctor Willy Rosenbaum, presidente de la Comisión Francesa Nicaragüense de ciencias que organizó la misión de Grosjean en el país latinoamericano.

"En una carta del 14 de marzo que recibí hace sólo 48 horas, Pierre me explicaba lo que iba a hacer y me informaba acerca de los problemas de la región", dijo Rosenbaum.

Declaran ilegal huelga nacional en Argentina

Buenos Aires, marzo 27 (Latin-Reuters). El gobierno militar argentino declaró hoy ilegal la huelga nacional de 24 horas planeada para mañana por el movimiento sindical del país.

Fuentes políticas dijeron que el principal efecto de esa medida sería privar a los trabajadores que adhieren al paro de la paga y de las asignaciones por asistencia.

Era poco probable que el

gobierno ordenara a las fuerzas armadas que intentaran detener la huelga, añadieron.

La rama moderada "Azopardo" y la de línea dura "Brasil" de la Confederación General del Trabajo (CGT) convocaron a paros nacionales separados pero coincidentes para mañana en demanda de incrementos salariales y cambios en la política económica del gobierno.

Policía desaloja grupo de mujeres en embajada

Caracas, marzo 27 (UPI). La policía desalojó hoy a nueve mujeres que habían ocupado la embajada sueca en Caracas hace tres días para protestar por supuesto maltrato a familiares que están presos en varias cárceles de Venezuela.

La ocupación terminó esta mañana temprano cuando una brigada de la policía femenina ingresó a la embajada y sacó a las mujeres.

"Esta mañana todo terminó cuando 20 mujeres policías entraron a la embajada y sacaron a las nueve mujeres", dijo von Platen.

Las mujeres habían ocupado la sede diplomática con cinco niños.

El embajador de Suecia, Carl von Platen dijo que anoche las autoridades venezolanas "habían convenido a las mujeres a que entregaran los niños".

Breves Internacionales

E.U.A. señala desinformación rusa

Washington, marzo 27 (Latin-Reuters). El secretario de Defensa Caspar Weinberger desestimó un ataque soviético a las nuevas ideas del presidente Ronald Reagan sobre estrategia de defensa y lo calificó como una "desinformación habitual soviética".

Weinberger dijo en una entrevista por televisión que el líder soviético Yuri Andropov estaba "tratando de asegurar para su lado la opinión pública mundial con una serie de información totalmente incorrecta y falsa".

Hinchas asaltan joyería en Londres

Londres, marzo 27 (UPI). Enardecidos aficionados al fútbol, algunos de ellos armados con barras de hierro,

Pasa a la página 26